

# *Revelan salida del Tour de Francia-2018*

---



París, 28 feb (RHC) El Tour de Francia de 2018 saldrá del Paso del Gois, espectacular carretera sobre el Océano Atlántico, revelaron hoy los organizadores.

La Gran Salida de la edición 105 de la carrera se inscribe en la tradición reciente, ya que el Tour partirá por quinta vez desde 1993 desde el departamento de La Vendée, y tendrá allí tres etapas en total.

Es una tierra de ciclismo, con gente que ama la bicicleta y la defiende, y tenemos la posibilidad de hacer etapas magníficas, declaró el director del Tour, Christian Prudhomme.

Tras los primeros 195 kilómetros, la segunda etapa partirá de Mouilleron Saint-Germain, y efectuará un recorrido de 185 kilómetros en el departamento para llegar a La Roche-sur-Yon, que no ha recibido el Tour desde los años 1930.

El Tour se quedará una jornada más en la región de Pays de La Loire, pues la tercera fecha se disputará en forma de una contrarreloj por equipos de 35 kilómetros en los alrededores de Cholet.

La caravana irá después a La Baule, que albergará la carrera tras un paréntesis de 30 años, para la salida de la cuarta etapa, cuyo trazado se conocerá oficialmente el 17 de octubre, fecha de la presentación general de la prueba en París.

El Tour de este año comenzará el 1 de julio en la ciudad alemana de Düsseldorf, con una corta contrarreloj de 14 kilómetros, y luego recorrerá 206 kilómetros de Alemania a Bélgica, donde la meta está fijada en Lieja.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/122903-revelan-salida-del-tour-de-francia-2018>



**Radio Habana Cuba**